



Return Bids to :

Retourner Les Soumissions à :

NRCan.pacific_region_bid_submission-pacific_region_bid_submission.RNCan@canada.ca

or

Natural Resources Canada
Bid Receiving Unit – Mailroom
506 Burnside Road West
Victoria, British Columbia
V8Z 1M5

**Request for Supply Arrangement (RFSA)
Demande d'arrangements en matière
d'approvisionnement (DAMA)**

Questions & Answers

Questions & Réponses

Comments – Commentaires

**Questions & Answers 69-70
Questions & Responses 69-70**

Issuing Office – Bureau de distribution

Natural Resources Canada
Procurement Services Unit
506 West Burnside Road
Victoria, British Columbia
V8Z 1M5

Title – Sujet Energy Analysis and Data Collection Services	
Solicitation No. – No de l'invitation NRCan-5000033922	Date February 5, 2019
Requisition Reference No. - N° de la demande 140886	
Solicitation Closes – L'invitation prend fin at – à 02:00 PM Pacific Standard Time (PST) on – le 18 February/ Février 2019	
Address Enquiries to: - Adresse toutes questions à: Gerald Baran gerald.baran@canada.ca	
Telephone No. – No de telephone (250) 298-2502	
Destination – of Goods and Services: Destination – des biens et services: Natural Resources Canada 580 Booth Street Ottawa, Ontario K1A 0E4	
Security – Sécurité This Request for Supply Arrangement includes provisions for security. Cette Demande d'arrangement en matière d'approvisionnement comprend des dispositions en matière de sécurité.	
Vendor/Firm Name and Address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur Telephone No.:- No. de téléphone: Facsimile No.: - No. de télécopieur:	
Name and Title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	



(English version follows below)

Question 69

O-6 pour le Volet de travail A, lequel mentionne que les exigences en matière d'éducation pour le rôle de chercheur/analyste est légèrement différent des exigences en matière d'éducation pour le même rôle sous les autres volets de travail. O-6 pour le Volet de travail A mentionne « Chaque personne proposée pour le poste de chercheur/analyste doit posséder, au minimum, un diplôme ou un certificat d'études postsecondaires en... », alors que l'exigence similaire pour les volets de travail B, C, D et E mentionne « Chaque personne proposée pour le poste de chercheur/analyste doit posséder, ou être en voie d'obtenir, au minimum, un diplôme ou un certificat d'études postsecondaires en... ». Est-ce que RNCan pourrait accepter d'ajouter la phrase « ou être en voie d'obtenir » à O-6 sous le Volet de travail A?

Réponse de RNCan Q69: Oui, la mention « ou être en voie d'obtenir » sous O-6, Volet de travail A, sera ajoutée dans la prochaine Modification.

Question 70

Considérant que les soumissionnaires attendent toujours pour des réponses aux questions posées, incluant une clarification sur certaines exigences obligatoires et critères techniques cotés, est-ce que RNCan pourrait considérer changer la date de clôture et fournir une semaine additionnelle pour répondre à la DAMA?

Réponse de RNCan Q70: La date de clôture de cette DAMA a déjà été reportée au 18 février 2019. Veuillez vous référer à la Modification No. 007.

Fin de Q&R 69-70)



Question 69

M-6 for Work Stream A, which states education requirements for the Researcher/Analyst role is slightly different from the education requirement for the same role in other Work Streams. M-6 for Work Stream A states "Each individual proposed for the Researcher/Analyst position must possess, at a minimum, a post-secondary degree, diploma or certificate in ...", while the similar requirement for Work Streams B, C, D, and E state "Each individual proposed for the Researcher/Analyst position must possess, or be in the process of obtaining, at a minimum, a post-secondary degree, diploma or certificate in...". Would NRCan agree to add the phrase "or be in the process of obtaining", to M-6 under Work Stream A?

NRCan Answer Q69: Yes, the phrase "or be in the process of obtaining", under M-6, Work Stream A, will be added in the next Amendment.

Question 70

Considering bidders are still waiting for answers to questions asked, including a clarification of some of the mandatory requirements and point rated technical criteria, would NRCan consider changing the closing date and providing 1 extra week to respond to the RFSA?

NRCan Answer Q70: The closing date of this RFSA has already been postponed to February 18, 2019. Please refer to the Amendment No. 007.

End of Q&A (69-70)